



AGUAS SAN ISIDRO

Personal de Aguas San Isidro trabajó en la desobstrucción de alcantarillado en pasaje Las Rosas.

Basura provocó colapso en el alcantarillado del pasaje Las Rosas

Aguas San Isidro reportó una emergencia en el sistema de alcantarillado del pasaje Las Rosas, luego de que desconocidos arrojaran basura y residuos sólidos, provocando una grave obstrucción. La empresa movilizó equipos técnicos para destapar la red y normalizar el servicio, pero advirtió que estas acciones ilegales generan graves consecuencias.

“La acumulación de

desechos como plásticos, aceites y basura doméstica en las tuberías no solo satura el sistema, sino que también produce rebalses, contaminación y un riesgo sanitario para las familias y el medioambiente”, explicaron.

Aguas San Isidro hizo un llamado a la comunidad a eliminar correctamente los residuos y recordó que el alcantarillado no es un basurero.